
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 010/2023 
 
 

  A Vereadora que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor 
aos nobres colegas para que, após votação, seja enviado ao Executivo Municipal o 
seguinte pedido de informação: 

 
“Solicita ao Prefeito Municipal informações acerca 
das medidas tomadas pelo Poder Executivo para fins 
de atendimento ao Piso Nacional dos Profissionais da 
área de Enfermagem” 

 
 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO 
 
   Foi promulgada no decorrer do ano de 2022 a Lei Federal nº 14.434, que 
instituiu Piso Salarial para os profissionais da área de Enfermagem (Enfermeiro, do 
Técnico de Enfermagem, do Auxiliar de Enfermagem e da Parteira). Os recursos 
financeiros para atendimento à legislação pelo Poder Público serão repassados pelo 
Governo Federal, conforme determinou a Portaria GM-MS 597/2023. 
   No texto da referida Portaria está previsto repasse mensal para o 
Município de Putinga, para que adeque os vencimentos dos servidores públicos inseridos 
nas funções acima elencadas, bem como que há previsão de repasse para entidades sem 
fins lucrativos que prestem serviços complementares ao SUS, caso da Associação 
Hospitalar Dr. Oscar Benévolo 
   Assim, solicita-se ao Prefeito Municipal que informe se já houve algum 
repasse do Governo Federal, se já houve adequação dos vencimentos dos servidores, bem 
como se será feito novo contrato, ou mesmo aditivo aos contratos existentes com a 
entidade hospitalar, para que seja atendida a legislação federal. 

 
 Certo em contar com o apoio dos nobres colegas para aprovação deste 

pedido de informação. Reiteramos votos de estima e consideração. 
 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, 
aos dois dias do mês de junho de 2023. 
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Vereador do PSD     Vereadora do PSD 
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Vereador do Progressistas 


